



Morena acusa actos anticipados de campaña a personajes del PAN y PRI

Morena denunció a 31 personajes, 22 panistas y 9 priistas, por “actos anticipados de campaña” y por el presunto desvío de recursos públicos para promoverse.

Esos 31 personajes participaron en las pasarelas panista - “Foro Ciudadano 2024”, realizado el 2 de octubre-, y priista -“Diálogos por México”, celebrado el 17 y 18 del mismo mes-, o bien difundieron esos eventos en redes sociales, por lo que fueron señalados ante las autoridades electorales de violar la ley al adelantarse en su posicionamiento político-electoral.



En suma, Morena acusó a sus adversarios de cometer las mismas irregularidades por las que éstos también han denunciado a sus “corcholatas” desde hace al menos un año y cuatro meses, desde que el presidente Andrés Manuel López Obrador decidió, en la conferencia mañanera del 5 de julio de 2021, señalar a cinco personas que a su juicio son presidenciables y se declaró el “destapador”.

Desde entonces a la fecha, los presidenciables de Morena y sus virtudes han sido compartidas por el presidente en diversas ocasiones y éstos, entre ellos Claudia Sheinbaum, jefa de gobierno de la ciudad, Marcelo Ebrard, secretario de Relaciones Exteriores (SRE), y Adán Augusto López, secretario de Gobernación, han realizado decenas de visitas por todo el país en las que, sin embargo, suelen no aludir directamente sus aspiraciones presidenciales.

Ese activismo se ha realizado gracias a múltiples justificantes: en 2021, en el marco de las tomas de protesta de más de una decena de gobernadores de Morena o aliados; en este 2022, en el marco de la difusión de la consulta de revocación de mandato; las “asambleas” en favor de la reforma eléctrica y luego para denunciar a los “traidores” que no la aprobaron.

A la pasarela cuestionada acudieron cinco panistas: el exsecretario de Gobernación y diputado federal, Santiago Creel, el gobernador de Yucatán, Mauricio Vila, la mandataria de Chihuahua, Maru Campos, y el diputado federal y exgobernador de Guanajuato, Juan Carlos Romero Hicks, además de que participó virtualmente Mauricio Kuri, gobernador de Querétaro. Todos fueron denunciados.